

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!



12/3 わくわく木工工作&モルック体験

観音山公園ふれあい広場で、木工工作とフィンランドの伝統的なゲームをもとに開発された「モルック」の体験が行われました。「モルック」は、木製の棒を投げて、スキttlという木製のピンを倒すスポーツで、参加者は、家族などで得点を競いながら楽しんでいる様子でした。

12/3 第18回ヒューマンフェスタin亀山

ヒューマンフェスタin亀山は、誰もが自分らしく、自由に、自信をもって、安心して暮らせる社会の構築に向け、広く人権について考えることを目的に開催されていて、この日は、約150人が川崎小学校体育館に集まりました。今年は「平和について考えよう!」をテーマに、ジャーナリスト志葉玲さんによる講演のほか、市内小・中学校の平和学習の活動報告や市民活動団体のパネル展示などが行われました。



12/18 図書館フォーラム

1月26日の新図書館の開館に向けた機運を高めようと市文化会館大ホールで、「令和4年度図書館フォーラム」が開かれ、この日は、約200人が参加しました。

第1部では、大正大学教授で元鳥取県知事の片山善博さんにより、「知の地域づくりと図書館」と題した基調講演が行われました。

第2部では、「学びの場からつながる場へ」をテーマに、市民参加型イベントが行われ、参加者同士で本を紹介し合っ、より読みたいと思う本を選ぶ「ビブリオバトル」のほか、一つの物語を読み手が交代しながらつないでいく「リレー朗読」が行われました。



第6回おじいちゃんの甲子園大会 出場選手が市長を表敬訪問

12月16日、阪神甲子園球場等で行われた「第6回おじいちゃんの甲子園大会(11月29日～12月2日開催)」に出場された軟式野球チーム亀山夢球遊会の選手が市長に大会結果などを報告されました。



行政からのお知らせや地域のイベント情報などを放送!

CATV



※午前6時から深夜0時まで、30分番組(文字情報を含む)を繰り返し放送しています。なお、放送内容を変更する場合がありますので、ご了承ください。

12月30日(金)～1月5日(木)

- ウイークリーかめやまダイジェスト(10月～12月放送分)
- ※1月1日から「市長新春挨拶」を番組冒頭に放送
- ※番組枠を60分に拡大して放送

1月6日(金)～12日(木)

- ウイークリーかめやま
- エンドコーナー
- 「井田川幼稚園②」

1月13日(金)～19日(木)

- ウイークリーかめやま
- かめやま情報BOX
- 「歴史ひろば-指定文化財紹介-中世文書を読み解くを開催しています!」
- 「所得税の確定申告、市・県民税の申告のお知らせ」
- エンドコーナー
- 「第一愛護園①」

1月20日(金)～26日(木)

- ウイークリーかめやま
- エンドコーナー
- 「第一愛護園②」
- 1月27日(金)～2月2日(木)
- ウイークリーかめやま
- エンドコーナー
- 「みずほ幼稚園①」